



Posko Damkar Segera Ditambah

UMBULHARJO (MERAPI) - Usulan penambahan posko pemadam kebakaran di kawasan Alun-alun Utara Kraton Yogyakarta disepakati. Tapi lokasi tepat untuk penempatan posko tersebut masih menunggu proses koordinasi dengan pihak Kraton. "Kami sudah berkomunikasi dengan pihak kraton. Komunikasi awal pada prinsipnya, pihak kraton menyetujui adanya posko damkar di kawasan Alun-alun Kraton," kata Kepala Dinas Pertanahan dan Tata Ruang Kota Yogyakarta, Hari Setya Wacana, Minggu (23/9).

Meskipun sudah menyetujui adanya posko pemadam kebakaran (damkar) di kawasan sekitar kraton, tapi dari komunikasi antara Pemkot Yogyakarta dan pihak terkait di Kraton Yogyakarta belum diputuskan lokasi penempatannya. Pemkot Yogyakarta mengusulkan tambahan posko pemadam kebakaran di sisi barat Alun-alun Utara yang merupakan lahan Sultan Ground. "Usulannya di sisi barat. Tapi dari hasil komunikasi lokasinya belum ditentukan. Masih berproses penentuan lokasinya poskonya di mana," tambahnya.

Pihaknya sudah mengusulkan surat pemanfaatan lahan di kawasan Alun-alun Utara kepada Penghageng Punokawan Wahono Sarto Kriyo Kraton Yogyakarta pada tahun 2017. Penambahan posko pemadam kebakaran di kawasan itu untuk mempercepat jangkauan penanganan kebakaran di wilayah Yogyakarta sisi selatan bagian barat. Di samping itu di kawasan Alun-alun Utara terdapat banyak cagar budaya dan bangunan aset milik negara seperti Gedung Agung dan Kraton Yogyakarta.

Menurut Pelaksana Tugas Kepala Dinas Kebakaran Kota Yogyakarta Agus Winarto, dari komunikasi dengan pihak kraton menawarkan lokasi di sisi timur Kraton Yogyakarta. Sedangkan usulan dinasnya di sisi barat Alun-alun Utara yakni gedung bekas posko Pramuka. Pertimbangannya di lokasi itu terdapat bak tampungan air yang mendukung untuk operasional Posko Damkar.

"Kalau di sisi timur itu sudah penuh dipakai untuk tempat berjualan. Tapi kami menunggu koordinasi Dinas Pertanahan dan Tata ruang ke kraton," ujar Agus.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pertanahan dan Tata Ruan			

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005